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９月２１日（水） 

受講者数 ９名 

（講師含む） 

  

○一日の中で講義→実技→授業→協議とバランスのよい流れだったと思う。 

○できない生徒に対する補助器具の活用や補助の仕方。器械運動におけるグループの活用などがと

ても参考になりました。 

○実際の授業を映像で観ることができたこと。小学生の実態しか観ていないので中学生の授業を見

られてよかった。中学生は部活や身体的な筋肉量などから、思ったより動けると思った。なので指

導するよりも生徒達の伝え合いや見取りで楽しく活動することができると思う。 

○生涯スポーツを育む上での教師のスタンスを教えてほしい。 

○授業の先生の関わり方や生徒達の様子。参加者の先生方の考え方が参考になった。 

・来年度から必修となる「武道」「ダンス」についての研修を深めたいと思います。 

 

 

受講者の方々の声 

澤田 重信 先生 

（蘭越町立蘭越中学校） 

佐々木奨太 先生（ニセコ

町立ニセコ小学校） 

[授業実践]「器械運動の指導」  

（蘭越町立蘭越中学校） 

 

 


